

Roeder comparece ante el jurado

Ayer se instaló la vista pública, para conocer la causa instruida contra el mayor Guillermo Antonio Roeder y cinco acusados más en los casos de secuestros de los señores: Roberto Simán Jacir y Lic. Guillermo Bustamante Augspurg.

El juicio fue instruido por el juez Quinto de lo Penal de esta capital y según se supo, hubo variadas especulaciones de que se frustraría. Sin embargo, después de llenarse los requisitos de ley, habiendo sido recusado por la Fiscalía solamente uno de los miembros del tribunal de conciencia, Ana Cecilia Grimaldi, cerca de las diez de la ma-

ñana comenzó a leerse "la minuta" del juicio, la cual se prolongó hasta bien entrada la tarde. Luego dieron inicio los debates entre las partes: acusadora y defensora.

Además del mayor Roeder, están involucrados en los secuestros del Sr. Simán, el 22 de septiembre de 1980 y Lic. Bustamante, el 9 de diciembre de 1981: Mabel Scheidegger Vda. de Vega, Julia Valeria Pissa Soler, Esteban Rivera Vásquez, Héctor Manuel Solano Rivera y Alfredo Antonio Angulo Ardón.

La Fiscalía General de la República

— Pasa a la página 9 —



CORRESPONSALES. Dos corresponsales extranjeros, viajan en el mismo vehículo donde ayer por la tarde fue trasladado el cadáver del periodista norteamericano John Hoagland, quien murió a la 1 p.m., cerca del puente Las Guaras, durante una acción de fuego cruzado que se produjo en un enfrentamiento entre guerrilleros y efectivos del Ejército.

Al juzgado un sindicado de atacar a señora

(Santa Ana). Al juzgado Tercero de Paz fue consignado por la Guardia Nacional el reo Miguel Angel Hernández López, capturado momentos después de lesionar a la señora Leticia Hernández de Mejía. Los hechos ocurrieron al final de la 17a. Calle Poniente de la colonia Buena Vista, de esta localidad, cuando la señora regresaba a su casa y se encontró con Miguel Angel Hernández López, quien iba con una varilla de hierro y de improviso la atacó.

La señora de Mejía sufrió — Pasa a la página 9 —

Recios combates en Suchitoto ayer

De las dos de la madrugada a las 8 y 30 de la mañana de ayer, se registraron recios combates en la periferia de la ciudad de Suchitoto, que estaba amenazada por grupos terroristas que pretendían ocupar esa localidad, pero fracasaron en sus propósitos, según informan autoridades militares.

A la hora indicada de la madrugada numerosos subversivos penetraron sorpresivamente al barrio Santa Cruz, pero se retiraron de inmediato, repelidos por agentes de la Guardia y Policía Nacional.

Los tiroteos continuaron, pero no pasaron de ser simples hostigamientos, según indi-

caron las fuentes del Ministerio de Defensa, ya que lo que buscaban los extremistas del FMLN era promocionarse en el extranjero.

Un avión de la Fuerza Aérea Salvadoreña sobrevoló la periferia suchitotense, y al filo de las ocho y media de la mañana realizó algunos ataques contra posiciones subversivas.

No se ha establecido el número de bajas causadas por el ejército a los subversivos, que en una nueva ocasión han fracasado en sus planes de ocupar la ciudad de Suchitoto,

— Pasa a la página 27 —



CONSEJO DE MINISTROS. El Dr. Alvaro Magaña, presidente de la República, izquierda, durante una de las sesiones del Consejo de Ministros. En el mismo se abordaron temas como el Estado de Sitio, CONA-

RA y sus actividades en Usulután y San Vicente. Durante el mismo se hizo un recordatorio sobre la Ley Electoral Transitoria, respecto a publicaciones en campos pagados en relación a inauguraciones.



SIGUE OPERACION. El coronel Domingo Monterrosa (izquierda), comandante de la Tercera Brigada de Infantería, con sede en San Miguel, analiza planos de Carolina y

otras regiones de la parte Norte migueléña, donde continúa la operación de rastreo de protección al proceso de elecciones. (UPI Unifax II).

12 subversivos mueren al desmantelar campos

Doce subversivos murieron ayer en la madrugada, al ser desmantelado un campamento en el cantón Altos del Aguacate, jurisdicción de Corinto, departamento de Morazán, de acuerdo con informes de la Fuerza Armada.

Los efectivos militares, pertenecientes al Batallón

Lenca, decomisaron siete fusiles, más de cinco mil cartuchos de distintos calibres, tres plantas eléctricas y muchos otros pertrechos de guerra, de conformidad con los datos proporcionados por los voceros militares.

Tropas del centro de Instrucción de Comandos de la — Pasa a la página 66 —

De Santa Ana

Señorita ultimada a tiros por un hombre

(Santa Ana). De una perforación de bala en el abdomen, murió en el hospital la señorita María Magdalena Morán Cordero, de 20 años de edad, quien ingresó muy grave. De acuerdo a los informes que tiene el juez Segundo de Paz, fue atacada a tiros por un hombre descono-

cido, en el cantón San José de la jurisdicción de Chalchuapa.

María Magdalena Morán Cordero, en la mañana del miércoles regresaba a su casa cuando le salió al paso el hombre armado de revólver, quien después de intercamb-

— Pasa a la página 70 —

Tránsito pide portar documentos originales

Portar sus documentos originales de Tránsito y no fotocopias, pide la Policía Nacional a través del Departamento General de Tránsito, a todos los conductores de vehículos automotores del país.

Tránsito hace un llamado a todos los propietarios de vehículos, a efecto de que deban verificar si sus docu-

mentos de Tránsito están en regla, y tomar anticipadamente las siguientes precauciones: 1) Comprobar si el número de chasis, del motor y color del vehículo, coinciden con las características inscritas en la Tarjeta de Circulación. 2) Portar, tanto su licencia de manejo, como su tarjeta de circulación, y que estén debidamente

— Pasa a la página 27 —

Cartelera Política

Consolidar reformas promete Dr. Fortín M.

Consolidar y hacer más operativas las reformas agraria, bancaria y de comercio exterior, es uno de los objetivos primarios que concretizará el gobierno de Acción Democrática, dijo ayer el Dr. René Fortín Magaña.

Lo anterior fue dado a conocer por los candidatos de

AD, Drs. René Fortín Magaña y Luis Nelson Segovia, en reuniones con diferentes sectores de la ciudadanía.

El candidato presidencial señaló que dentro del marco constitucional, se incrementará el proceso de la Reforma Agraria en sus niveles operativos, técnicos y creditarios. — Pasa a la página 70 —



MEDICO DE SALUD. Al Dr. Carlos Díaz del Pinal, Médico de Salud Pública del Año. Electo por la Sociedad Médica de Salud Pública.



DESTACA LABOR. (Usulután). El Cnel. Julio César Yáñez López, destaca la labor y el progreso logrado por el CODERA en esta ciudad.

Condenan los asesinos de Cnel. y diputado

La ciudadanía en general ha manifestado su condena por los considerados asesinos políticos en el diputado Tulio Flores Larín y el Cnel. Tito Adalberto Rosa, señalan fuentes oficiales.

Voceros autorizados abordados al respecto, sostuvieron que los dos crímenes perpetrados con menos de — Pasa a la página 66 —